Facultad de Ciencias Sociales

CONSEJO ASESOR

ACTA Nº150-83

Acta de la sesión Nº150-85 celebrada por el Consejo Asesor de la Facultad de Ciencias Sociales, a las 14:15 horas del 9 de mayo de 1983, con la asistencia de los siguientes miembros:

Dra. Zinnia Méndez Barrantes, Decana a.i., quien preside; Msc. Oscar Fonseca Zamora, Director de la Escuela de Antropología y Sociología; Dr. Héctor Pérez B., Director de la Escuela de Historia y Geografía; Dr. Constantino Urcuyo F., Director de la Escuela de Ciencias Políticas; Dr. Daniel Flores Mora, Director de la Escuela de Psicología; Lic. Laura Guzmán Stein, Directora de la Escuela de Trabajo Social; Dr. Jorge Rovira M., Director a.i., Instituto de Investigaciones Sociales; Lic. Rosa Isabel de Acuña, Directora del Instituto de Investigaciones Psicológicas.

ARTICULO I:

La Dra. Zinnia Méndez somete a consideración del Consejo Asesor los problemas planteados por varias Unidades Académicas en lo relativo a las deficiencias de planta física, concretamente en lo que se refiere a oficinas para profesores. Después de dar lectura a varias cartas e intercambiar opiniones al respecto, y ante una propuesta del Dr. Jorge Rovira se acuerda:

-Que en el futuro, al asignar oficina a un profesor se haga por escrito y en la comunicación se especifique el período durante el cual podrá disponer de la oficina que se le asigna.

A continuación se comenta por parte de los miembros del Consejo Asesor el problema que representa para la Facultad la utilización de espacio físico que tiene el Semanario Universidad en nuestro Edificio. Luego de un intercambio de opiniones se acuerda discutir más profundamente éste asunto en una próxima sesión.

ARTICULO II:

El Dr. Constantino Urcuyo, propone que este Consejo Asesor solicite a la Vicerrectoría de Administración realizar un estudio técnico por parte de Ingenieros Civiles para que rindan un diagnóstico sobre el estado de este Edificio después del temblor que se produjo en el mes de abril.

Se aprueba la moción.

ARTICULO III:

La señora Decana informa que recibió una carta del Dr. Jorge Rovira, Director a.i. del Instituto de Investigaciones Sociales en que le pide que este Consejo nombre una terna para que el Consejo Universitario de signe Subdirector del Instituto de Investigaciones Sociales por un período de dos años debido a que el período actual de Subdirector finaliza en el mes de junio.

El Dr. Jorge Rovira solicita permiso para retirarse de la sesión.

El Consejo Asesor analiza el asunto en forma amplia y acuerda que la terna sea integrada por los siguientes miembros:

Dr. Jorge Rovira Más

Lic. Mario Fernández Arias

Lic. Mario Ramírez Boza

ARTICULO IV:

Asuntos marios:

A. So conoce una propuecta del Dr. Daniel Flores para que se designe un miembro de la Facultad en condición de candidato de la Facultad para ocupar una vacante de miembro de la Comisión de Régimen Acadé nico por el área de Ciencias Sociales.

Después de un intercambio de opiniones se acuerda (por unanimidad) proponer al Dr. Hécho: Pérez Brignoli en condición de candidato para compar ese cargo.

ARTICULO V:

Se aprueben las octas números 146, 147, 148, 149.

A LAS 3:30 DE LA CARDE FINALIZA LA SESION.